



# ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Etablissements : Gironde

Question écrite n° 7027

## Texte de la question

M Pierre Garmendia appelle l'attention de M le ministre de l'agriculture et de la forêt sur les conséquences de l'aménagement du lycée agricole de Blanquefort en Gironde. En l'état actuel des informations dont disposent les parents d'élèves de cet établissement, il semble qu'une opération d'aménagement devrait intervenir prochainement, afin d'étendre l'accueil des élèves de l'éducation nationale à l'ensemble d'un bâtiment qui abrite l'internat du lycée agricole. Il serait prévu de construire plus tard un nouvel internat. Un tel schéma de réalisation, outre la gêne qu'il causerait aux internes actuels, handicaperait ce lycée agricole pour son recrutement, mettant à termes son existence en danger. Plus généralement ce projet pose le problème de l'avenir du lycée agricole de Blanquefort et de sa place dans le dispositif de formation agricole initiale du service public en Gironde et en Aquitaine. Il lui demande en conséquence quelles mesures il compte prendre tendant au maintien de cet internat, ainsi qu'au développement du lycée agricole de Blanquefort.

## Texte de la réponse

Reponse. - Le ministre de l'agriculture et de la forêt tient à rassurer l'honorable parlementaire sur les projets de réaménagement de certains locaux du lycée agricole de Blanquefort, en Gironde. Il est exact que l'internat de cet établissement sera modernisé, comme l'ont été les locaux consacrés à la restauration. Ces travaux permettront en effet d'accueillir à Blanquefort, outre des élèves de l'enseignement agricole, des élèves scolarisés dans des établissements voisins très surchargés, relevant du ministre de l'éducation nationale. Le ministre précise que cette opération de rénovation et de reconstruction est menée par le conseil régional en accord avec le directeur régional de l'agriculture et de la forêt, qui a bien entendu prévu qu'il n'y aura aucune période d'interruption dans l'accueil des internes de l'enseignement agricole. Enfin, il ajoute que l'existence du lycée agricole n'est nullement menacée, cet établissement étant l'un des plus importants de la région.

## Données clés

**Auteur :** [M. Garmendia Pierre](#)

**Circonscription :** - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 7027

**Rubrique :** Enseignement agricole

**Ministère interrogé :** agriculture et forêt

**Ministère attributaire :** agriculture et forêt

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 19 décembre 1988, page 3695